

nos puede dar o quitar, hay diferencia de precios a nuestro favor, aunque el parecer sobre todo los vitivinicultores franceses están tomando posiciones, creo que primaría la relación calidad-precio.

CEREALES

—Los cereales europeos son de regadío debido al clima con precipitaciones regulares y muy superiores a las nuestras que son a veces torrenciales y con climas duros. Es por esto que las producciones por Ha. son triples y cuádruples. Sin embargo, la calidad de nuestros cereales por ser zona árida son de mayor riqueza harino-panadera, muchas de las variedades de nuestros trigos son buenísimas para sémolas por lo que se puede deducir que serán rentables y de fácil acomodación en el mercado.

—¿En definitiva el sector agrícola tendrá un mayor nivel en el futuro?

—Por supuesto, pero lo que es incuestionable en éste y en todos los sectores es que habrá que agudizar el ingenio, debiendo saber el empresario agrícola en qué invierte, y afinar considerablemente porque los próxi-

”

«El agricultor español posee conocimientos y formación a la altura de los agricultores europeos»

”

mos 4 ó 5 años van a ser duros, difíciles, sangrantes diría yo, superada esta fase de acomodación tengo la absoluta certeza de que nuestros agricultores tendrán las mismas perspectivas, ya no sólo de beneficio empresarial, sino de forma de vida como la de nuestros hermanos agricultores de la Europa Verde. ■

M. A. M.



LA HORA

DE CASTILLA-LA MANCHA

● BOLETIN DE SUSCRIPCION ●

D.
 Domicilio
 Localidad Provincia
 Teléfono
 Desea suscribirse por 12 números (un año) a LA HORA DE CASTILLA-LA MANCHA desde el n.º

Precio de la revista: 150 ptas.

Precio de suscripción por un año: 1.620 ptas.

FORMA DE PAGO:

- Contrarrembolso del primer número recibido Giro postal Talón bancario